



DIAMANT
IMMOBILIER

6 Pièces

270 m²

Réf. 85242921

24 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate de Monaco, découvrez ce spectaculaire penthouse de 270 m², avec un toit-terrasse de 170 m², offrant une vue imprenable sur la baie de Roquebrune-Cap-Martin et Monaco. Niché au sommet d'un immeuble contemporain neuf, composé de seulement trois appartements de prestige, cet appartement se distingue par ses finitions haut de gamme et son confort incomparable. Il se compose d'une entrée élégante, d'un spacieux salon et d'une salle à manger ouverte sur une cuisine entièrement équipée, le tout baigné de lumière naturelle et avec une vue panoramique sur la Méditerranée. La suite ...

Located near Monaco, this spectacular 270 m² penthouse with a 170 m² rooftop terrace offers breathtaking views of the Roquebrune-Cap-Martin bay and Monaco. Perched atop a contemporary new building, consisting of only three prestigious apartments, this residence stands out for its high-end finishes and unparalleled comfort. The property features an elegant entrance, a spacious living room, and a dining area that opens onto a fully equipped kitchen, all bathed in natural light and offering panoramic views of the Mediterranean Sea. The master suite, complete with a dressing room and stunning sea ...

LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

